

Mittwoch, 20. September 2023

Überreichen der Warnwesten an die Klasse 1G

In der zweiten Schulwoche erhielten die Kinder der Klasse 1G im Rahmen der Aktion „Sicherheit durch Sichtbarkeit“ Besuch durch den Konrektor und zugleich Sicherheitsbeauftragten Herrn Tomandl.

Sehr anschaulich erklärte Herr Tomandl den Schülerinnen und Schülern, wie wichtig es vor allem zur dunkleren Tages- bzw. Jahreszeit ist, im Straßenverkehr deutlich sichtbar zu sein.

Im verdunkelten Klassenzimmer und mithilfe einer Taschenlampe erkannten die Kinder, welchen großen Unterschied es macht, eine Weste mit Reflektoren zu tragen. Die Schulanfänger freuten sich sichtlich über dieses wichtige Geschenk und versprachen, die Warnwesten fleißig zu verwenden.

